



Blick voraus – und zurück

Das Kulturfestival Origen richtet im zweiten Pandemiesommer mit der grossen Kelle an. Angekündigt sind insgesamt 132 Veranstaltungen vom 1. Juli bis 15. August. Im Fokus stehen Tanzproduktionen und Konzerte rund um das Motto «Creaziun». Das Festival gestattet sich dabei auch einen Blick zurück. Der römische Filmemacher Maxim Derevianko hatte 2020 die sieben letztjährigen Origen-Tanzproduktionen in Riom mit der Kamera begleitet. Ab 1. Juli sind die Filme täglich in der Clavadeira in Riom zu sehen. Bis zum Festivalende wird Derevianko aus dem eindrücklichen Material eine abendfüllende Dokumentation montieren. (cmi)